
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE SÃO PAULO
Conselho Deliberativo

Rua Libero Badaró, 190, 12° Andar - Bairro Centro - São Paulo/SP - CEP 01008-000
Telefone: 2224-7500

ATA Nº 02/2025 – 2ª SESSÃO ORDINÁRIA - CONSELHO DELIBERATIVO
 

 

1. Data, Hora e Local

 

No décimo primeiro dia do mês de Fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, ás 10 horas, de forma virtual,
ocorreu a 2ª Sessão ordinária do Conselho Deliberativo.

 

2. Participantes

 

Membros efetivos: Everaldo Guedes de Azevedo França, com os demais conselheiros: Lisandra Cristiane
Gonçalves, Ejivaldo do Espírito Santo, Letícia Grisólio Dias, Marcelo Gonzalez, Rafael Rodrigues
Aguirrezabal e Rosana Capputi Borges.

Convidados: Marcia Regina Ungarette, Marcelo Akyama Florencio, Lucas Vinícius Moreno da Silva, Fabio
Luiz Vieira de Souza, Henrique de Castilho, Eni Souza, Mário de Assis Gonzaga, Luis Martins Guerra e
Ricardo Figueiredo Veiga.

 

3. Mesa

 

Os trabalhos foram secretariados pelo Sr. Lucas Vinícius Moreno da Silva.

 

4. Ordem do dia:

 

1. Apresentação ao Conselho Deliberativo - Gestão 2021/2024;

2.6310.2024/0000444-6 - Relatórios mensais de Investimentos relativos ao mês de dezembro de 2024;

3.6310.2024/0001828-5 - Demonstrativo de Informações Previdenciárias e Repasses - DIPR, relativo ao 6º
bimestre de 2024 (novembro e dezembro/2024);

 

5. Síntese das discussões:

 

5.1.Apresentação ao Conselho Deliberativo - Gestão 2021/2024;

A superintendente Márcia Regina Ungarette iniciou sua apresentação ao Conselho Deliberativo abordando os
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seguintes tópicos: CRP ADMINISTRATIVO, PRÓ-GESTÃO NÍVEL III, Capacitação Previdenciária, além de
alguns projetos finalizados, como o REQWEB, MELHORIAS NAS ATIVIDADES DO PROCESSO DE
REVISÃO DE BENEFÍCIOS, TRANSFERÊNCIA DA FOLHA DE PAGAMENTOS DE PENSÕES PARA O
SIGPEC, SEPARAÇÃO DA FOLHA DE PAGAMENTOS DE APOSENTADOS DA FOLHA DE ATIVOS e o
MÓDULO DE CONCESSÃO DE APOSENTADORIA.

A Sra. Márcia explicou sobre o módulo de concessão de aposentadoria, O Sr. Luis solicitou que agendasse
uma apresentação do Módulo de concessão às Entidades Sindicais, uma vez que são parceiras no processo
de esclarecimento junto aos seus associados.  A Sra. Márcia informou que, uma apresentação mais
detalhada pode ser agendada com a área responsável para o Conselho e os Sindicatos. Também falou sobre
o E-SOCIAL e os projetos em desenvolvimento, como o COMPREV, CENTRALIZAÇÃO DE
APOSENTADORIA e PROVA DE VIDA DIGITAL. Além disso, discutiu as ações em andamento, incluindo o
Concurso de Analista de Previdência e Imóveis Adjudicados.

Em seguida, foi discutido o recebimento de créditos dos contratos do FCVS.

Os Conselheiros questionaram sobre o leilão de imóveis adjudicados e solicitaram que sejam informados
previamente sobre todas as movimentações relacionadas a esse tema, a Sra. Márcia garantiu que todas as
tratativas seriam comunicadas ao Conselho com antecedência.

Também reforçaram a necessidade de existir um canal de comunicação por telefone para que os
pensionistas consigam contato direto com o instituto a fim de sanarem dúvidas sobre o processo de pensão.
A Sra. Letícia reafirmou que, embora o sistema tecnológico seja um avanço, o instituto precisa considerar o
nível de vulnerabilidades e desconhecimento tecnológico de muitas pessoas. O sistema informatizado se
torna distante e prejudica para quem não possui conhecimento, atrasando o processo de concessão de
benefícios. Elogiou mais uma vez as mediações feitas pelo senhor Lucas Vinícius para sanar dúvidas sobre
procedimentos para a concessão destas pensões.

A Sra. Rosana retomou a necessidade de uma comunicação direta com o IPREM por meio telefônico
humanizado ou até mesmo presencialmente para atendimento dos pensionistas, reiterando que tal medida se
faz necessária uma vez que além de muitos terem dificuldades de acesso ao sistema, muitas vezes não
entendem o documento complementar que foi solicitado, adiando a efetivação do direito ao beneficiário.

A Sra. Márcia informa que o IPREM realiza atendimento presencial na Secretaria da Fazenda, na Praça do Patriarca, 69
– Centro Histórico, o atendimento será realizado somente mediante agendamento.
 

Após a saída da Sra. Márcia da sala virtual, a conselheira Lisandra questionou se seria possível realizar a
venda dos imóveis adjudicados diretamente a uma secretária ou outro interessado, sem a intervenção de um
leiloeiro. Diante da dúvida, solicitou que o questionamento fosse repassado à Superintendência para
esclarecimento.

 

5.2. Relatórios Mensais de Investimentos – Dezembro de 2024 (Proc. nº 6310.2024/0000444-6)

 

O Sr. Henrique de Castilho, presidente do Comitê de Investimentos, fez breve apresentação das atividades
do Comitê e se colocou à disposição para retornar em outra oportunidade. A senhora Letícia perguntou a ele
sobre o regimento do Comitê e o Sr. Henrique informou que está em fase de finalização das atualizações. O
Sr. Everaldo pediu para que, assim que estiver finalizado, seja encaminhado ao Conselho Deliberativo.

O presidente Everaldo Guedes de Azevedo França realizou a leitura dos Relatórios Mensais de
Investimentos referentes ao mês de Dezembro de 2024, os conselheiros discutiram os dados apresentados
e, após análise cuidadosa, consideraram que as informações eram consistentes e adequadas.

 

Deliberação: Os documentos foram aprovados pelos conselheiros.

 

5.3.Demonstrativo de Informações Previdenciárias e Repasses - DIPR, relativo ao 6º bimestre de 2024
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(novembro e dezembro/2024) (Proc. nº 2.6310.2024/0001828-5)

 

Deliberação: Mantém em análise para a próxima reunião;

 

6. Agendamento da Próxima Reunião

 

Foi agendada a próxima reunião ordinária para o dia 11 de março de 2025, às 10 horas, a ser realizada de
forma virtual.

 

7. Encerramento

 

Nada mais havendo a ser tratado, a Sessão foi encerrada pelo Sr. Presidente, da qual eu, Lucas Vinícius
Moreno da silva, lavrei esta ata na forma de sumário que, depois de lida e aprovada, será assinada
eletronicamente no Sei! pelos Conselheiros presentes.

Rosana Capputi Borges 
Conselheiro(a) 
Em 14/02/2025, às 19:25.

Marcelo Gonzalez 
Conselheiro(a) 
Em 17/02/2025, às 12:52.

Lisandra Cristiane Gonçalves 
Conselheiro(a) 
Em 17/02/2025, às 15:48.

RAFAEL RODRIGUES AGUIRREZABAL 
Conselheiro(a) 
Em 17/02/2025, às 16:48.

LETICIA GRISOLIO DIAS 
Conselheiro(a) 
Em 17/02/2025, às 19:02.

EJIVALDO DO ESPIRITO SANTO 
Conselheiro(a) 
Em 18/02/2025, às 09:37.

Everaldo Guedes de Azevedo França 
Conselheiro(a) 
Em 24/02/2025, às 12:34.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 119569797 e o código CRC BABC1353.

Referência: Processo nº 6310.2025/0000037-0 SEI nº 119569797
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